

HOMMES ET CHOSES

Chronique Hebdomadaire

Les Chinois s'entre-dévoient.—Il'en reste encore.—Les femmes vont bien!—Où se trouve la véritable fraternité?— Au temple du Bon Dieu.

EN CHINE.—Depuis pas mal de temps on parle de temps à autre de la nécessité dans laquelle se trouvera un jour la race blanche—si elle ne veut disparaître elle-même—d'exterminer la race jaune, afin de faire de la place pour pouvoir subsister. Il ne se passe pas de semaine même sans que quelque journal sorte le gros titre: LE PÉRIL JAUNE. Oh! il n'y a pas encore péril en la demeure, il y a encore pas mal de place sur cette pauvre terre, mais enfin il faut bien reconnaître que si les Chinois continuent à se multiplier comme ils le font, un jour viendra où ils se répandront partout aux dépens des autres races. Plusieurs pays ont déjà pris des mesures contre ces envahisseurs. Même chez nous, on ne s'étonne plus de rencontrer ces individus dans nos grandes villes. En Colombie britannique, les jaunes sont devenus un problème que l'on ne sait trop comment résoudre.

Mais voici que, par un hasard heureux, —si l'on peut appeler la guerre un heureux hasard,—les Chinois ont entrepris de s'entre-tuer. La guerre civile y dure depuis longtemps déjà, et si les puissances qui aiment à se mêler des affaires des autres les laissent faire, elle promet de durer un bon bout de temps. Mais les Chinois sont si nombreux que plus il s'en tue, plus il paraît en rester à tuer.

C'est comme les cheveux d'Éléonore
Quand il n'y en a plus, il y en a encore.

Ces vers ne sont pas très distingués et la prosodie en est faible, mais comme ils s'appliquent par comparaison à des Chinois il n'y a pas lieu de s'en formaliser.

Quel que soit le résultat de cette guerre intestine, il est certain que celui des généraux qui finira par avoir le dessus, passera pour avoir eu raison. La raison du plus fort est toujours la meilleure, disait le Bonhomme La Fontaine, ce que Ponsard exprimait comme suit:

Le succès est le dieu des hommes
Et semble tout justifier.

ÇA VA BIEN!—Voici maintenant les femmes qui se mettent à tenir des

"AVEZ-VOUS FINI VOS SEMENCES?"

"Non—J'attends un nouveau erible pour la vanneuse."

Pourquoi vous laisser dominer par de telles circonstances, quand vous pourriez le contrôler en utilisant le Téléphone?

Quand vous commandez par téléphone, vous pouvez connaître la date exacte à laquelle les marchandises vous seront expédiées.

Faites du téléphone votre vendeur.



maisons de jeu, dont l'entrée est formellement interdite aux hommes.

La police de New-York vient de faire une descente dans l'un de ces établissements, au moment où, autour du tapis vert, se trouvaient une douzaine de femmes très bien mises, appartenant à de bonnes familles, et qui jouaient gros jeu.

On les laissa filer, mais la maîtresse du lieu a été coffrée.

Le beau sexe est décidé à adopter les vices du sexe laid.

Ce n'est pas ce qu'il fait de mieux.

L'AMOUR DU CLOCHER.—Avez-vous, amis lecteurs, remarqué quelquefois l'importance de l'église dans une ville ou dans un village?

Du milieu des maisons, des maisonnettes, des chaumières, se détache un édifice, vaste souvent, magnifique quelquefois... Lors même qu'il n'a pas des proportions grandioses, il dépasse toujours les modestes habitations qui l'entourent.

C'est que celles-ci sont la demeure de l'homme, celui-là est le temple et la demeure de Dieu.

C'est que, de tout temps, on a compris qu'il n'y avait rien de trop riche pour Celui de qui viennent toutes les merveilles de la Création.

C'est que cette maison de Dieu, c'est aussi comme la maison commune de tous les habitants de la paroisse. Là seulement la vraie égalité: devant Dieu, il n'y a plus ni riche ni pauvre, ni maître ni serviteur, ni rentier ni manoeuvre, ni monarque ni mendiant.

Il n'y a que les enfants d'une même famille, réunis pour rendre à leur commun un culte d'adoration et d'action de grâces, pour lui demander les faveurs dont nous avons besoin.

L'église est encore une école, et la première de toutes celles où nous apprenons nos devoirs: la patience, le pardon des injures, la paix du cœur, le dévouement aux misères d'autrui.

Comment ne nous serait-elle pas chère et sacrée, cette maison du Seigneur où tant de grâces pleuvent sur nous? Comment s'étonner de l'importance qu'attache à leur église, même les plus pauvres habitants des campagnes?

Aussi longtemps que le peuple canadien-français restera attaché à ses églises, aussi longtemps il sera béni de Dieu. Un peuple qui déserte ses temples, c'est un peuple qui n'a plus de lien et qui est mûr pour la décadence.

Pierre Fouille-Partout.

Apparence des récoltes dans la province de Québec à la date du 15 août

D'après les rapports reçus des agronomes officiels, le Bureau des Statistiques de Québec publie ci-après un communiqué indiquant, à date, l'apparence des récoltes dans les différentes régions agricoles de la province.

Bas de la province.—En général, la fenaison est assez avancée. La récolte du foin est à peu près égale à celle de l'an dernier et se fait en bonne condition. Les pommes de terre ont belle apparence et font prévoir une bonne récolte. Le tabac, le lin et le blé d'Inde à grains sont en

Mais-

une heureuse combinaison qui assure un maximum de puissance en même temps que le parfait fonctionnement du moteur.

Les Huiles Dorées "Shell", fabriquées d'après le moderne procédé du vide, résistent merveilleusement à la chaleur et ne faillissent pas dans les épreuves de vitesse les plus rigoureuses. L'"Aviation" est connue dans le monde entier comme une gazoline supérieure—elle facilite le démarrage et accroît la puissance de traction.

Essayez cette merveilleuse combinaison.

THE SHELL CO. OF CANADA, LIMITED
Bureau-chef à MONTREAL

Gazolines AVIATION & SHELL et HUILES DORÉES SHELL

Exigez les Produits Shell

bonne condition; cependant, à Matane, la sécheresse a causé des dommages aux céréales. Les pâturages sont en assez bonne condition et les produits laitiers se vendent facilement. Dans les conditions actuelles, la récolte des céréales et des pommes de terre s'annonce comme étant bonne.

District de Québec.—A part deux ou trois localités, la fenaison est très avancée. La récolte du foin sera plus forte que l'an dernier. Dans l'Islet, on rapporte une augmentation de 15 à 25%. En général, la récolte se fait en excellente condition. Les pommes de terre sont abondantes. Le tabac et le lin sont en bonne condition, mais le blé d'Inde à grains et le blé d'Inde fourrager sont médiocres. Les pommiers, les pruniers et les légumes donnent une récolte moyenne. En général, les plantes n'ont pas souffert de la sécheresse ou de la pluie. Dans les comtés de Fortneuf et de Nicolet, on rapporte quelques dommages causés par la rouille et les insectes. Les pâturages sont tous en bonne condition. Les produits laitiers se vendent assez bien. La récolte des céréales et des pommes de terre s'annonce comme étant bonne en général. Dans le comté de l'Islet, la récolte de la luzerne sera excellente. On rapporte dans le comté de St-Maurice, que les pluies fréquentes ont affecté l'uniformité des céréales et tout spécialement le maïs.

District de Montréal.—Dans tous les comtés de la région, la fenaison est très avancée. La récolte du foin est supérieure

à celle de l'an dernier et se fait dans d'excellentes conditions. La récolte des pommes de terre promet d'être abondante. Les conditions actuelles du tabac et du lin sont généralement bonnes, à l'exception de quelques localités. Les pommiers, les pruniers et les légumes donnent un rendement moyen. Dans plusieurs localités les plantes ont souffert de la pluie. La condition des pâturages varie entre bonne

(Suite à la Page 649)

Si vous avez des animaux ou n'importe quel à vendre, ne perdez pas votre temps à chercher un acheteur. Mettez une petite annonce dans "Le Bulletin de la Ferme". C'est infallible.

Indu

Transfert de la gerie ou chan

Tous les ans, et spécialement les mois de mai, juin et juillet, nous recevons de nombreuses demandes de changements d'adresses pour les certificats de classement de fromage. On dit souvent que la fabrication de fromage a changé de propriétaire qu'apparavant. Aujourd'hui nous recevons des demandes d'enregistrement pour un propriétaire qui a eu lieu l'année.

Ces retards n'ont aucune importance. Dès que le propriétaire de fromage ou de beurre, Commissaire de l'industrie la réfrigération devrait immédiatement, et l'on a mané cet avis, indiquer le registre de la fabrication ainsi que le nom et l'adresse du propriétaire. On doit au certificat d'enregistrement au premier propriétaire.

Les nouveaux propriétaires ne pourront obtenir de classement de leurs produits s'ils voient immédiatement de l'enregistrement.

Les certificats d'enregistrement des fabrications de fromage sont des documents importants en juger d'après le nombre de personnes qui ne peuvent pas sur demande, ceux qui documents n'en prennent qu'ils devraient.

Nous avons eu pour servir des certificats de classement de fromage à une personne qui présente la fabrication de la fabrication désire envoyer ces certificats personnes, ces changements faits sur réception d'un tel effet, par écrit de la propriétaire, du président ou la personne responsable de

Les certificats de classement de fromage ne peuvent pas la propriété des personnes reçoivent. On devrait le fabricant pour qu'il puisse connaître la plus tôt de la fabrication de tous ceux qui à la fabrication.

Véritables nouveaux modèles, grandement améliorés. Insuperables par quelque marque que ce soit au monde pour écremage parfait, commédité et doux à tourner. Le bol se nettoie promptement et est une merveille au point de vue sanitaire. Même le lait chaud ou froid. Ferme clair et épais, parfaitement dans les deux cas. Sept grandeurs. Capacité de 850 lbs. produit d'une seule vache. Exigez d'un endroit du pays près de chez vous. Prix de la manufacture aussi bas que \$24.95, même qu'aux Etats-Unis.

Paiements mensuels faciles et directs. Ecrivez pour Catalogue. Vous renseignez parfaitement sur la meilleure économie d'argent. Gratuit et nouveaux modèles. AMERICAN SEPAR. Boîte 129 J. Bridge